
 
 
  
 

 
 

 

 

 

OF PRESI FENACEF 006/25 – Brasília 25 de abril de 2025 

 

 

 

Ao Sr. Francisco Egidio Pelúcio Martins 

Vice-Presidente de Pessoas da CAIXA 

 

Prezado Senhor, 

 

A FENACEF participa ativamente do Conselho de Usuários do Saúde Caixa, 

analisando documentos como ACT, Relatórios de Administração e balanços. Identificamos 

inconsistências nos dados, que anexamos em planilha consolidada desde 2004. Solicitamos 

esclarecimentos sobre: 

 

- Divergências na aplicação de índices do ACT (2004-2024) em mensalidades e 

contribuição da CAIXA; 

- Diferença significativa nos valores de coparticipação em 2024 (20% vs 40% 

historicamente); 

- Valores de coparticipação maiores de OUT a DEZ/24 em relação a JAN a 

MAR/24; 

- Arrecadação do PAMs entre 2004 e 2020; 

- Divergências nos saldos da Reserva Matemática e de Contingência. 

 

Agradecemos sua atenção e aguardamos respostas pontuais aos nossos 

apontamentos. 

 

Atenciosamente, 

 

 

Marcia Boiczuk Lacerda Krambeck 

Marilda Pereira Bueno 

Conselheira Titular Saúde Caixa 

Membro GT Saúde Caixa 

 

 

Valfrido Antonio Oliveira 

Presidente da FENACEF 


